



令和7年 5月 行事予定



日	曜	学校行事 等	時 程	給 食	1 年						2 年						3 年							
					1	2	3	4	5	6	1	2	3	4	5	6	1	2	3	4	5	6		
1	木	校外学習(明星)	A	0	0	0	0	0	0	道	0	0	0	0	0	道	0	0	0	0	0	道		
2	金	開校記念日																						
3	土	憲法記念日																						
4	日	みどりの日																						
5	月	子どもの日																						
6	火	振替休日																						
7	水		A	0	0	0	0	0	0	道	0	0	0	0	0	道	0	0	0	0	0	道		
8	木	歯科検診(3・2・明星) 心臓検診	A	0	0	0	0	0	0	道	0	0	0	0	0	道	0	0	0	0	0	道		
9	金		A	0	0	0	0	0	総	総	0	0	0	0	総	総	0	0	0	0	総	総		
10	土	土曜授業② D級ポンプ訓練(1)	A	×	0	行	行				0	0	0				0	0	0					
11	日																							
12	月	全校朝礼 安全指導	A	0	学	0	0	0	0	総	学	0	0	0	0	総	総	学	0	0	0	0	総	総
13	火	歯科検診(1・2)	A	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	
14	水	専門委員会 尿検査二次 心臓検診追加	A	0	0	0	0	0	0	専	0	0	0	0	0	専	0	0	0	0	0	0	専	
15	木	尿検査二次追加	A	0	0	0	0	0	0	道	0	0	0	0	0	道	0	0	0	0	0	0	道	
16	金	修学旅行事前検診	A	0	0	0	0	0	総	総	0	0	0	0	総	総	0	0	0	0	総	総		
17	土																							
18	日																							
19	月	振替休日(3)	A	3×	学	0	0	0	0	総	学	0	0	0	0	総	総							
20	火	生徒朝礼 避難訓練	A	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	
21	水		A	0	0	0	0	0	0		0	0	0	0			0	0	0	0				
22	木		A	0	0	0	0	0	0	道	0	0	0	0	道	0	0	0	0	0	道	0	道	
23	金	修学旅行 校外学習(1)	A	13×	行	総	総	総	総	行	0	0	0	0	総	総	行	行	総	総	総	総	総	
24	土	修学旅行															総	総	総	総	総	総	総	
25	日	修学旅行															総	総	総	総	行	行		
26	月	振替休日(3)	A	3×	学	0	0	0	0	総	学	0	0	0	0	総	総							
27	火		A	0	0	0	0	0	0		0	0	0	0			0	0	0	0				
28	水		A	0	0	0	0	0	0		0	0	0	0			0	0	0	0				
29	木	耳鼻科検診	A	0	0	0	0	0	0	道	0	0	0	0	道	0	0	0	0	0	道	0	道	
30	金	尿検査二次最終	A	0	0	0	0	0	総	総	0	0	0	0	総	総	0	0	0	0	総	総		
31	土																							



★4月11日(金)に行われた身体計測の様子です★



上原中だより

令和7年4月21日

NET UEHARA(URL: <https://shibuya.schoolweb.ne.jp/ueharaj>)
教育目標 自主・自律 共生 未来の創造



渋谷区教育大綱について

校長 加納 一好

桜が緑に彩られてきました。新学年が始まって2週間、朝、校門に立っていると、子供たちは元気よく挨拶をしてくれます。上原中学校は自分から挨拶する子が多いようです。子供たちに緊張感はまだ残っています。「鉄は熱いうちに打て」今の指導が大切です。

さて、前号では教育目標と今年度のビジョンを述べました。この大元になっているのが、渋谷区が令和6年2月に策定した渋谷区教育大綱です。

つくろう。ちがいを活かし合える、未来の学校

で始まり、

自ら学ぶ力を信じた時。一人ひとりの心の中で、未来の学校が始まります。

でべられています。柔らかな言葉で分かりやすく、内容もあります。名文だと思います。渋谷区教育委員会のホームページにあるので、ぜひご一読ください。

<https://files.city.shibuya.tokyo.jp/assets/12995aba8b194961be709ba879857f70/3e986f7403154c9083aa84b019f12456/R6.2kyoikutaiko.pdf>

私は校長になってから、ホームページで「校長日記」の掲載を続けています。途中、教育委員会に勤務した3年間を除き、今年で13年目です。1日1回写真を中心にアップしています。文字はできるだけ削り、見て分かるようにしています。写真については特に配慮し、後ろ姿や遠くからの様子にしています。他人が見ても分からないけれど、本人や家族が見ると、「あっ、私だ」「これ、あなたじゃない」という写真が理想です。画素数も落としているので、拡大するとぼやけます。そのような日記を毎日1回掲載しますので、どうぞご覧ください。また、校外学習や宿泊学習を引率した際には、ホームアンドスクールで現地の状況をお伝えします。こちらは閉じた中での情報なので、個人が特定できる写真も載せます。ホームアンドスクールへの登録をお忘れなく。なおホームアンドスクールでも個人が特定できる写真を載せてほしくない方はご連絡ください。

これからもホームページをはじめ情報発信の充実に努めてまいります。



令和6年度の学校生活が始まりました

4月4週目に入り、新1年生は徐々に学校生活に慣れてきています。授業に熱心に取り組む姿や楽しそうに授業に参加している様子が見られます。

9日(水)には、生徒会本部役員が中心となって企画した「新入生歓迎会」が行われました。新入生の入退場時に、吹奏楽部の演奏が行われました。

生徒会の各専門委員会の活動の説明や各部活動の紹介がスライドや動画で行われ、1年生は先輩の説明を聴きながら、委員会と部活動への参加について考え、期待をもっている様子でした。



専門委員会のメンバーが決まり、4月15日(火)に第1回の専門委員会が行われました。部活動は24日(木)まで仮入部期間があり、1年生は積極的に参加して活動しています。委員会活動や部活動において、3年生は皆の中心となるリーダーとなり、2年生は初めて迎える後輩に対して優しく接し、丁寧に説明している姿がとても頼もしかったです。



各教科の授業が始まりました。上原中学校は「教科教室型」なので、すべての授業が異なる教室で行われます。1年生の各クラスの担任の先生は、美術室や理科室など、どの教室が何階にあるか、1年生に校内巡りをしながら案内しました。1年生は、各教科の教室の場所がだいぶ分かってきたようです。各クラスでの役割分担も決まり、給食当番や掃除当番の仕事に一生懸命取り組んでいます。

下の写真は屋上における1年生と3年生の理科授業の様子です。晴天の暖かい日差しの下で楽しく活動できました。



修学旅行に向けて

4月15日(火)朝、3年生は教室前の廊下で学年集会を行いました。その中で、修学旅行実行委員が紹介されました。そして、実行委員から修学旅行のスローガンが発表されました。修学旅行は5月24日(金)から26日(日)の2泊3日で行われます。あと1ヶ月ほどで当日を迎えます。今後は行動予定などの具体的な内容を決めていきます。修学旅行までの準備に真剣に取り組んで、充実した3日間にしてほしいです。4月26日(土)の土曜授業の保護者会の後に修学旅行保護者会が行われます。3年生の保護者の皆様の参加をお待ちしております。



ホーム&スクールについて

ホーム&スクールの登録にご協力ください。こちらのシステムは、

- 欠席・遅刻・早退の連絡ができる
- 学年通信等のたよりがホームページに掲載されたことが通知される

という設計になっています。使用方法等でご不明な点等ございましたらお手数ですが、学校までご連絡ください。今年から新しいホームページに変わりました。できる限り学校の様子をお伝えしたいと考えています。よろしくお願ひします。